

# Sintflut 4.0

Das Jahr ist jetzt schon bald zu Ende  
und es wird Zeit, Bilanz zu zieh'n.

„Wo geht die Tendenz denn hin?  
Kam es zur erhofften Wende?“

Das fragt Diabolo mit List  
und ganz unschuldigem Blick –  
er weiß, denkt er ans Jahr zurück,  
auch jetzt schon, was die Antwort ist.

„Von wegen...“ seufzt Gott tief und schwer,  
„Kriege hier und Machtspiel da,  
so viel Dummheit, die ich sah,  
und dann kam auch noch Trump daher.  
Wie krieg' ich das bloß wieder besser?!“

Der Teufel grinst leicht diabolisch  
und fragt eifrig und euphorisch:  
„Kann Ich helfen? Wie ein Messer  
nutz' mich, um das abzutrennen,  
was dir alles nicht gefällt,  
damit der Rest nur das enthält,  
was wir halt so „das Gute“ nennen.“

Das hätte Gott tatsächlich gern,  
dass es doch so einfach wär',  
Schlechtes weg und Gutes her!  
Doch er vergisst des Pudel's Kern.

„Wer legt fest, was bleiben darf?  
„Diesen Job Kann Ich gern machen!“

Und fast muss der Teufel lachen,  
denn Gott nickt dazu ganz brav.  
„Was passiert mit dem, was wegmuss?“  
„Kann Ich dir sagen: komplett achten!  
Ich schaue dann schon nach dem Rechten –  
übernehm' ich gern, mit Handkuss!“

„Ob das wirklich alles klappt?“  
„Kann Ich dir ganz fest versichern!“

Diabolo fängt an zu kichern,  
als Gott ihm in die Falle tappt.  
„Jetzt Kann Ich allein entscheiden,  
welche Ziele wichtig sind,  
was ich für mich hilfreich find  
und was es gilt, nun zu vermeiden.

Alles Ist nun meine Wahl,  
ich bestimmt, was andre sehen  
und wohin sie künftig gehen.  
Und sie bemerken's nicht einmal.  
Manipulier'n Kann Ich so gut!  
Wer denkt denn heute schon noch nach?  
Wer wird denn heut' noch richtig wach,  
wer hat denn heut' noch wirklich Mut?“

Der liebe Gott sieht sehr schnell ein,  
dass Messer zwar sehr nützlich sind,  
doch je nachdem, wes Geistes Kind  
das Messer führt ins Ziel hinein,  
es auch sehr schnell sehr schaden kann.  
„Wie Kann Ich das denn jetzt vermeiden?  
Könnt' Ich's stoppen noch beizeiten?  
Kann Ich durchkreuzen Teufels Plan?“

Alles ist bis jetzt noch offen,  
wohin diese Reise geht.  
Ob des Teufels Plan aufgeht?  
Kann Ich noch auf ein Wunder hoffen?  
Eines jedenfalls ist wichtig:  
Wenn KI / AI erscheint,  
wessen Hand ist dann gemeint?  
War des Messers Schnitt so richtig?  
Am idealsten erst mal DENKEN:  
Kann Ich das auch wirklich glauben?  
Kann Ich mir hier Vertrau'n erlauben?  
DANN darf KI uns gerne lenken.

